



Syndicat CGT du Centre Hospitalier de Loches

EN GREVE
ATTENTE AUX URGENCES
PATIENTS DELAISSES
POURQUOI ?



- > Le nombre de passage aux urgences a doublé en 10 ans, en parti dû aux difficultés d'avoir un rendez-vous avec un médecin libéral.
- > Le personnel des urgences est en souffrance au travail par manque de personnel, de reconnaissance au travail, de non-respect de la législation sur la période des vacances de non remplacements des agents pour les CA, les formations, les arrêts maladie, les rappels à domicile ce qui ne respecte pas la vie privée....
- > Moins de personnel lors des départs SMUR jour et nuit.
- > Manque de matériel en état et en nombre...



LES POLITIQUES D'AUSTERITE IMPOSEES A L'HÔPITAL PUBLIC
DETRUISENT NOS CONDITIONS DE TRAVAIL
DETRUISENT VOTRE DROIT AUX SOINS

Rejoignons alors le nombre croissant de services d'urgences en grève.

Le syndicat CGT du Centre Hospitalier de Loches

soutient le mouvement de grève des médecins et des personnels des urgences